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От конференции до конференции

Темы для обсуждения

Владимир Ива-
нович Осокин, 
председатель Се-
меновской район-
ной организации 
ВОИ, работе с ин-
валидами отдал 
много лет. То, как 
он сумел наладить 
деятельность ор-
ганизации, при-

несло ему заслуженное уважение со 
стороны коллег. Его опыт востребо-
ван на любом уровне (В.И.Осокин – 
член президиума правления НООООО 
ВОИ и председатель межрайонного 
совета руководителей РО). Сегодня 
он делится своими размышлениями 
о том, что могло бы стать предметом 
обсуждения на областной конферен-
ции ВОИ:

- Я бы предложил несколько тем. На-
пример, социальное страхование. Люди, 
нуждающиеся в реабилитационных сред-
ствах и материалах, не могут получить их 
своевременно. Вот сегодня шел на ра-
боту, и ко мне обратился инвалид. У него 
и сын инвалид первой группы, и оба не 
могут получить коляску, чтобы передви-
гаться. А также простыни, памперсы и все 
прочее. Мы, конечно, будем разбираться, 
но поддержка на областном уровне была 
бы весомым дополнением. Ведь именно в 
Нижний стекаются заявки районов, здесь 
они централизованно выполняются, и уж 
потом груз пакуется для отправки в му-
ниципальные образования. А то, что про-
ходит немало времени со дня заявки и до 
получения коляски или памперсов, иначе 
как волокитой в определенных структурах 
не назовешь.

К органам социальной защиты, как вы 
помните, тоже были вопросы на нашей 
районной отчетно-выборной конферен-
ции. Не знаю: может быть, какое-то осо-
бое указание сверху дать им, что ли… 
Потому что бывает сложно доказать, что 
они должны ориентироваться на людей. 
Приезжает к ним оформить субсидию ка-
кая-нибудь бабушка, скажем, из Ильино-
Заборского. Да туда один билет стоит сто 
рублей, столько же обратно. Приехала, а 
ей говорят: «У нас сегодня неприемный 
день». Ну откуда она могла это знать? 
Слезы с одной стороны, раздражение – 
с другой… Вот такие нестыковки часто у 
нас получаются. Думаю, и другие районы 
подобных примеров могут много приве-
сти.

На заседаниях межрайонного совета 
председателей мы часто обсуждаем та-
кие и другие важные вопросы. Да и вооб-
ще постоянно созваниваемся. И вот еще 
одно наблюдение из жизни. Иногда пред-
седатели организаций ВОИ совмеща-
ют обязанности руководителей советов 
ветеранов. Администрации районов это 
удобно – с одним человеком легче иметь 
дело, чем с двумя. Но инвалиды, считаю, 
в этой ситуации проигрывают: облВОИ 
дает в районы немало денежных средств 
и другой материальной помощи. И полу-
чается, что они распыляются, инвалидам 
достается меньше, чем могло бы быть. 
Ваша газета, кстати, из-за этого тоже не 
всегда попадает по подписке к членам 
ВОИ, а ведь именно для них дает сред-
ства областная организация. Да и во-
обще разные у нас с ветеранами задачи. 
Какое дело их совету до инвалидной ко-
ляски, которой нет у рядового члена ор-
ганизации? Так что я никак не соглашусь 
с практикой совмещения должностей. И 
я доволен, что НООООО ВОИ не уступает 
позиций в этом вопросе.

Как члену президиума мне довелось, 
так сказать, изнутри видеть, что труд-
ные и важные вопросы нашей жизни ре-
шались всегда в интересах инвалидов. 

Вы знаете, наверно, о ликвидации части 
предприятий ВОИ. На сегодня самый 
больной вопрос - такелажная фабрика. 
Потом «Автодеталь», которая тоже нахо-
дится на грани выживания. Что вызывает 
удовлетворение, Эдуард Александрович 
Житухин делает все возможное, чтобы 
предприятия продолжали жить, имели 
заказы, сохраняли рабочие места инва-
лидов. Не все удается, но это уже по не 
зависящим от организации ВОИ причи-
нам. Хотелось бы, чтобы нынешняя линия 
облВОИ в этом вопросе не прерывалась, 
такое мое пожелание новому правлению 
областной организации.

На мой взгляд, очень жаль, что не была 
налажена учеба бухгалтеров районных 
организаций. В бухгалтерской отчетно-
сти сейчас так много нового, что наши 
коллеги порой теряются в обилии инфор-
мации. К тому же бывает, что компью-
теры не читают программы, по которым 
надо работать и отчитываться. 

Я уверен, что областная конференция 
пройдет на хорошем уровне. Хочу обра-
титься к делегатам: «Давайте побольше 
предложений, как сделать жизнь нашего 
общества более активной, что еще пред-
принять в интересах инвалидов». Ведь 
конференция – хорошая возможность 
донести наши вопросы до тех, кто может 
их решить!. Говорю это, основываясь на 
собственном опыте. На нашей районной 
конференции, например, жители Ильи-
но-Заборского жаловались на то, что 
площадка для общественных автобусов 
плохо оборудована. Глава районной ад-
министрации прямо так и сказал: «Каюсь, 
забыл». Теперь работа по оборудованию 
площадки разворачивается, в этом году 
наверняка будет сделана. Выходит, хоро-
шо, что ему напомнили. Так же надо дей-
ствовать и на областном уровне.

Подвижки положительные

Алексей КРАВ-
ЧЕНКО, председа-
тель Богородской 
городской органи-
зации:

- За последние 
пять лет по иници-
ативе областного 
правления ВОИ в ра-
боте районных и го-

родских организаций произошло много 
положительных изменений. К примеру, 
мы получили современную технику: ком-
пьютеры, факсы, корпоративные сото-
вые телефоны, – которая облегчила и 
оптимизировала работу председателей, 
бухгалтеров. Регулярно получаем мате-
риальную помощь, преимущественно 
вещевую, которую распределяем среди 
наиболее нуждающихся членов ВОИ. От-
радно и то, что в этот период были по-
вышены оклады штатным работникам 
структурных подразделений областного 
ВОИ. И хотя зарплата при этом  остает-
ся невысокой, сам факт подвижек в этом 
деле я считаю положительным. Добрые 
слова в адрес областного руководства я 
хочу высказать и за организацию куль-
турно-массовых мероприятий, в част-
ности,  за регулярные поездки на те-
плоходе по Волге, в которых принимает 
участие большое количество активистов 
инвалидных организаций из всех угол-
ков Нижегородской области.

К недочетам в работе правления об-
ластного ВОИ я бы отнес ослабление кон-
троля за деятельностью председателей 
районок. Есть такие организации, где, с 
моей точки зрения, лидеры самоуспоко-
ились, проявляют мало инициативы, ну а 
кто-то попросту почивает на лаврах. Не-
обходимо чаще заслушивать на правле-
нии облВОИ таких руководителей и да-
вать их работе  принципиальную оценку. 
И настойчиво заниматься молодежью.

Говорят делегаты областной конференции

Навстречу V
Нижегородской 

областной 
конференции ВОИ

Отчетно-выборная кампания в Нижегородской 
организации Всероссийского общества инвалидов 
подошла к своему завершающему этапу – конфе-
ренции. Но, как говорят англичане, этап «послед-
ний, но не менее важный». Именно конференция 
подведет итоги пяти предыдущих лет, определит, 
что было главным в жизни, что удалось сделать, а 
что пришлось отложить в силу объективных при-
чин. Делегаты со всех районов и городов области 
дадут оценку деятельности правления НООООО 
ВОИ, его президиума и председателя. 

И наверняка они привезут с собой наказы для 
будущих органов управления общественной ор-
ганизацией инвалидов. Ряд проблем, которые 
требуют обсуждения на областной конференции, 
обозначен в этом номере нашей газеты. Деле-
гаты, уверены мы, дополнят их предложениями, 
которые выведут областную организацию на каче-
ственно новый уровень деятельности.




